
ПРОТОКОЛ NS 1

заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства
в городском округе Богданович

г. Богданович

Председательствовал:

27 .05.202:. г,

Мартьянов П.А. - глава городского округа Богданович, председатель Совета.

Присутствовали члены совета :

Ковтунова д.н. заместитель главы администрации городскогО округа

Богданович, заместитель председателя Совета;
длиева д.н. - инспектор-экономист отдела по экономики, инвестиций и

развития администрации ГО Богданович, и.о. секретаря Совета;
Агаханян А.А. - индивидуальный предприниматель;
Артемов А.Н. - индивидуальный предприниматель;
Барскова Л.Г. - индивидуальный предприниматель;
Густокашин В.Н. - индивидуальный предприниматель;
Игнатьев Ю.А. - индивидуальный предприниматель;
Кологримов С.В. - директор ООО (УРАЛРЕСУРСЫ>;
Михайлов А.Ю. - индивидуальный предприниматель;
Передеев А.В. - главный инженер ОФО <Транспорт>;

Сутягина Е.В. - директор ООО <Информ>;

Ульянцев Д.В. - индивидуальный предприниматель.
Приглашены:
Днищенко С.В. - директор ГКУ С3Н СО <БогдановичскиЙ центр занятости>;

Соловьева Н.Н. заместитель директора директор ГКУ С3Н СО
<Богдановичский центр занятости>;
Завьялова С.Н. заместитель начальника Управления ТОИОГВ СО
Управление социальной политики Министерства социальноЙ ПоЛиТИКИ

Свердловской области Ns 11;

Смольникова М.В. - и.о. председателя КУМИ ГО Богданович.
Повестка:
1. Об итог€lх развития субъектов малого и среднего предпринимательства в

2020 году и перспективах 202| года (Ковтунова А.Н.).
2. О согласовании вносимых изменениЙ в Перечень муниципального
имущества городского округа Богданович, свободного от прав третьих лиц
(Смольникова М.В.).

Совет проводится в заJIе заседаний администрации городского оКрУГа

Богданович.
Заседание Совета по развитию малого и среднего предпринимательства

в городском округе Богданович (далее по тексту Совет) открыла
заместитель главы администрации городского округа Богданович Ковтунова
А.Н. и озвучила повестку.



Предложено рассмотреть дополнительные вопросы:
1) о государственных мерах поддержки малого и среднего

предпринимательства (Анищенко С.В.);
2)о государственной социальной помощи на основании социального

контракта (3авьялова С.Н.).
Возражений не поступило.
по вопросу (о государственных мерах поддержки малого и

среднего предпринимательства> :

Анищенко с.в. ознакомила присутствующих с порталом <Работа в
России>>, а таК же постановлением Правительства Российской Федерации от
1З.0З.2021 М З62 <о государственной поддержке в 2о2| году юридических
лиц И индивидуальных предпринимателей при трудоустройстве безработных
грiltдан> в соответствии с которым в 2021 году предусмотрено возмещение
юридическим лицам и индивидуа/Iьным предпринимателям затрат,
связанных с трудоустройством безработных граждан Фондом социального
страхования Российской Федерации, а также с условиями получения
поддержки и возможностью консультирования со специалистами.

Ковтунова А.Н. озвучила вопрос о том, сколько безработных состоит
на учёте на сегодняшний день.

Анищенко С.В. сообщила, что по состоянию на 27.05.202I в ГКу сзнсо <Богдановичский центр занrIтости) на учёте состоит 290 человек
безработных.

Кологримов С.В. озвучил вопрос о том, как изучается контингент
безработных.

Анищенко С.В. доложила, что каждый, кто встаёт на
подробную анкету о себе, таким образом изучается

учёт заполняет
контингент и

представляется возможность подбора работников.
рЕшЕнО: информацию принять к сведению; довести информацию до

субъектов предпринимательской деятельности.
по вопросу <о государственной социальной помощи на основании

социального контракта> :

Завьялова С.Н. довела информацию о государственной социальной
помощи на основании социального контракта, об условиях заключения
такого контракта, мероприятиях, на которые может быть заключен контракт
и возможности предоставления единовременных денежных выплат в сумме
затрат на ведение предпринимательской деятельности, но не более 250 тысяч
рублей на одного предпринимател я или самозанятого гражданина.

Ковтунова А.Н. рекомендовала Завьяловой С.Н. представить проекты
бизнес-планов к контрактам для экспертизы членам совета.

РЕШЕНо:
- информацию принять к сведениям;

- Завьяловой С.н. представить проекты бизнес-планов к контрактам
для проведения независимой экспертизы членам совета.



По вопросу (О согласовании вносимых изменений в Перечень
мунициПальногО имущесТва гороДского округа Богданович, свободного
от прав третьих лицD:

смольниковой м.в. предложено согласовать изменения, вносимые в
перечень муниципального имущества городского округа Богданович,
свободного от прав третьих лиц, в частности дополнить перечень объектом:
здание общей площадью 86,7 кв. м., расположенное по цресу: г. Богданович,
ул. Кунавина, д. t76 А. flля присутствующих доведена информация о том,
что здание закреплено на праве оперативного управления за мАу
<Мемориал> и не используется, планируется его использование в целях
предоставления во владение и (или) в пользование на долгосрочной основе
субъектам малого и среднего предпринимательства, физическим лицам, не
являющимся индивидуальными предпринимателямилDJrлпJlllzltчlL}t иilлиБилуdJlьными llредприниМаТеляМИ И приМеНяЮЩиМ
специальный налоговый режим <налог на профессиональный доход), и
организациям образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и
среднего предпринимательства.

голосовали:
<ЗА> - 10;
(ПРОТИВо - 0;
(ВОЗДЕРЖАЛИСЪ> - 0.
Принято единогласно.
рЕшЕнО: КУМИ гО Богданович (Смольникова м.в.) дополнить

перечень муниципаJIьного имущества, предназначенного для передачи во
владение и (или) в пользование субъектам ма/Iого и среднего
предпринимательства, физическим лицам, не являющимся иFцивидуЕUIьными
предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим <налог
на профессиональный доход> и организациям, образующим инфраструктуру
поддержки малого и среднего предпринимательства объектом общей
площадью В6,7 кв.м., расположенным по адресу: г. Богданович, ул. Кунавина,
д. 176 А.

по вопросу (об итогах развития субъектов малого и среднего
предпринимательства в 2020 году и перспектив.lх 202l года>:

Ковтунова А.Н. ознакомила присутствующих с основными итогами
2020 года. По состоянию на з1 декабря 2о20 года на территории го
Богданович зарегистрировано 12з0 объектов малого и среднего
предпринимательства, в том числе: 1014 индивидуальньж предпринимателей
и 216 предприятий. В разрезе видов из 12З0 объектов: 416 занимаются
оптовой и розничной торговлей, З7З оказанием услуг, 5З производством,47
строительством, 249 транспортом и связью и 9з сельским хозяйством. Так же
на территории ГО Богданович по итогам 2020 года было зарегистрировано
З55 самозанятых.

Ковтунова А.Н. сообщила об уровне доходов от налогов по единому
налогу на вмененный доход (далее _ ЕнвД) в бюджет городского округа



Богданович. Сумма
увеличилась на 2,5З

рублей.
оТ Густокашина в.н. поступило предложение направить |0о/о от

полученной в бюджет за счёт ЕнвД суммы на развитие малого и среднего
предпринимательства в городском округе Богданович.

рЕшЕно: вопрос о направлении десятой доли процентов от
уплачиваемых предпринимателями налогов по ЕНВД на развитие субъектов
малогО и среднего предПринимательства в городском округе Богданович,
вынести на Щуму городского округа Богданович.

Ковтунова А.н. доложила, что в городском округе реаJIизуетсямуниципа/Iьнalrl программа <развитие субъектов малого и среднего
предпринимательства в городском округе Богданович до 202З года>.В 2020 годУ меропрИятия в рамках этой программы ре;шизовывал<Богдановичский фонд поддержки предприниматеЛЬСТВа)), соучредителями
которого являются Свердловский областной фощ поддержки
предпринимательства и Дума городского округа.

Между Фондом и администрацией городского округа Богданович бьшо
заключено Соглашение о предоставлении субсидии, общий объём средств по
которому составил 747 Tblc. ру6. (на 25% больше, чем в 2019 году). В рамкахпрограммы Фондом:

1. Организовано содействие 5 субъектам мсп в получении льготных
займов

2. Проведены опросьl L72 субъектов МСП;
з. Организовано информирование субъектов малого и среднего

предпринимательства (с использованием информационного сайта 
-Фонда,

социальных сетей.
4. Проведено обучение 99 предпринимателей (Курс ''Изменение

законодательства в Госзакупках", Курс <Самозанятые 2020: налоги, условия,сервисы>, Курс <Бизнес и полезные сервисы>, Курс <Кризис - опасность
или возможность? Что делать предпринимателям во время кризиса?>, Форум
<Бизнес и власть>. Мероприя^tия муниципальной ,rpo.purrir в 2020 .оду 

"полном обьеме исполнены не бьlли, предъявл."ri,ръбования на возврат
средств в муниципальный бюджет.

Ковтуновой А.н. была озвучена информация о Mep.lx поддержки
организаций И индивиДуальныХ предпринимателей, ,"""r"r* " .6Ърur,
наиболее пострадавших от распространения коронавируса (COVID-19).

РЕШЕНО: принять информацию к сведениям.
Ковтунова А.Н. доложила, о необходимости проработки вопроса об

отдалённых сельских территориях, в которых отсутствуют магазины, в
частности деревни Мелёхино и Верхняя Полдневая.

по ЕНВД в 2020 году по сравнению с 2019 годом
миллиона рублей (7,7О/о) и составила З5,21В миллионов



ПРЕДЛоЖЕНо: Членам Совета представить предложения оборганизации снабжения отдалённьlх населённых пунктов гО Богдановичпродуктами, с учётом компенсаций затрат до следующего заседания Совета.Ковтунова А.Н. сообщила о прогнозах национ;шьного проекта <Туризми иFцусТрия госТеприимсТВа) и необходиrо.r, внесения предложений попроведению мероприятий на территории городского округа Богданович,направленных на развитие туризма В го Во.д."о""i. Сообщила о
:#::н:::"О территории для создания и развития туристического

прЕдлОЖЕНо: Членам Совета представить предложения о развитии
}:.^*""Ъ;;ТИТОРИИ 

ГОродского округа ъоrдurоI'"; о; следующего

И.о. секретаря совета
в (з4з76) 5-10-60

П.А. Мартьянов

Д.Н. Алиева


